

LANDSBERG

3C-Carbon hat schon seinen Ring

Straßenname für Hightechfirma



Oberbürgermeister Mathias Neuner und Stadtbaumeisterin Birgit Weber mit 3C-Geschäftsführer Karsten Jerschke an einem der neuen Straßenschilder am "3C-Ring".

Foto: 3C-Press-Team

Gemeinsam mit Oberbürgermeister Mathias Neuner und Stadtbaumeisterin Birgit Weber präsentierte 3C-Geschäftsführer Karsten Jerschke das neue Straßenschild, das für ihn mehr als nur eine symbolische Bedeutung hat. „Diese Anschrift spiegelt nicht nur die Spitzenposition von 3C-Carbon als Hersteller von Verbundfaserwerkstoffen wieder, sondern macht jetzt auch endgültig Schluss mit Verwechslungen.“

Statt der „Lechrainstraße“ hatten nämlich Zulieferer und Kunden immer wieder ähnlich klingende Straßen in Landsberg angefahren. An der Umbenennung lasse sich zudem ablesen, dass die 3C-Carbon AG weiter auf Expansionskurs liegt. In Zukunft werden auf dem Gelände der ehemaligen Lechrainkaserne nicht nur die Produktions- und Forschungsanlagen noch einmal deutlich erweitert; auch Sportanlagen, Betriebswohnungen und ein neues repräsentatives Forschungs- und Entwicklungszentrum werden entstehen – dann sämtlich am „3C-Ring.“

Oberbürgermeister Neuner hatte bereits im Februar im Stadtrat für die Umbenennung geworben. „Wir sollten zeigen, dass wir den dynamischen Erfolg der tollen Firma würdigen.“ Ab sofort firmiert die Unternehmensgruppe am „3C-Ring 1“.